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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 
 

NO HAY. 
 
 
2.- CORRESPONDENCIA: 
 
 

El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado 
la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales y que no 
tiene correspondencia que tratar en Concejo. 
 
 
3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 
 
 

Da cuenta que el Jueves y Viernes estuvo en Santiago realizando 
diversas gestiones de interés municipal y que esta muy contento, ya que logró 
recursos para proyectos de Pavimentación Urbana, para las poblaciones Sol de 
Diciembre y Manuel Rodríguez, veredas y juegos. Agrega, que también 
estuvo en el Instituto Nacional de Deportes, en que reconoce que no le fue 
muy bien, respecto al Proyecto Chile Estadio, en que se postuló el Estadio 
Ciruelito, ya que le explicaron que son muchos los proyectos que se 
postularon a través de todo el país y que se resolverán en forma técnica 
favoreciendo a los que beneficien a una mayor cantidad de población y que 
junto al Senador Víctor Pérez realizó nuevas gestiones al respecto, con quien 
se reunió el Viernes en la tarde y el Subsecretario de Deportes Sr. Ruíz-Tagle. 

 
A continuación, el Sr. Presidente señala que en este cometido también 

tuvo la oportunidad de realizar gestiones en el Ministerio de Obras Públicas a 
objeto postular en el presente año proyectos de pavimentación de la subida de 
camino El Cerrillo, Shangri-la, la bajada de Los Lleuques Bajos y el camino el 
Cementerio de Recinto. Agrega, que quedaron en Carpeta,  en cartera a la 
espera de financiamiento, que podría ser con sobrantes de pavimentación del 
2011 y su ejecución en el año 2012. A su vez señala que en Pinto, postuló el 
camino Patagual. 
 
 A continuación, el Sr. Presiente da cuenta que en Ciruelito, la semana 
pasada se constituyó un Club Deportivo, Arte y Cultura, integrado por varones 
y damas de todas las clases sociales de Ciruelito.  
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 A su vez, señala que solicitó a don Juan Luis Ferrada la entrega al 
Municipio  de un terreno en COMODATO por 25 años, en el cual postulará la 
construcción de una Medialuna. 
 
   
 
4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   
 
 
 NO HAY. 
 
 
5.- CUENTAS COMISIONES  
 
 NO HAY. 
 
 
6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 
       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALID AD 
       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. SALUD 
       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. EDUCACI ÓN 
 
 
 
       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALID AD 
 
 Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Municipalidad:  
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1) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE INGRESOS 
Y GASTOS 

 
AUMENTAR  INGRESOS      

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG.      DENOMINACION M$  AUMENTAR 

        

03     
Tributos sobre el uso de bienes y la realización de  
actividades  

 01    Patentes y Tasas por Derechos  
  003   Otros Derechos   
   004  Transferencia de Vehículos ¹ 2.250 
        
        

08     Otros Ingresos Corrientes  
 03    Participación del Fondo Común Municipal    
  001   Participación Anual en el Trienio Correspondiente 20.000 

        
        
        

     TOTAL INGRESOS  22.250 

        
AUMENTAR GASTOS     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG.       DENOMINACION  

                                                                           
M$  AUMENTAR 

        
24     Transferencias Corrientes  
 03    A  Otras  Entidades  Públicas  
  101   A Servicios Incorporados a su Gestión ¹  
   001  A Educación ¹  18.000 

     
Aporte extraordinario al Departamaneto de  
Educación, para  

     Gastos de Funcionamiento.  
     Prog. Gestión   
        
        
   002  A Salud ¹  4.250 

     
Aporte extraordinario al Departamaneto de Salud, 
para  

     Gastos de Funcionamiento.  
     Prog. Gestión   
        
        

     TOTAL GASTOS   22.250 
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2) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS 
 
 
AUMENTAR  GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. SUB. ASIG.            DENOMINACION   
                                             
M$  AUMENTAR 

        
21     Gastos en Personal   
 04    Otras Gastos en Personal  

  004   

PRESTACION DE SERVICIOS EN 
PROGRAMAS  
COMUNITARIOS 367 

     
Contratación de 02 personas por 15 días, para 
 trabajos  

     
Precenso Actualización Cartográfica digital y  
sectorialización de   

     

localidades. Según Informe de Encargado 
Precenso  
y Convenio  

     con I.N.E.   
        
        
     Prog. Gestión Pre-censo  
        

        

     TOTAL AUMENTO   367 
        
        

DISMINUIR GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
S. 
ASIG. ASIG            DENOMINACION 

                                                                                       
M$  DISMINUIR 

        
21     Gastos en Personal   
 03    Otras Remuneraciones   
  005   Suplencias y Reemplazos  
     Prog. Gestión.  367 

        
        
        

     TOTAL DISMINUCION  367 
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3) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS 
 
 
AUMENTAR  GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. SUB. ASIG.          DENOMINACION 
                                                                                    
M$  AUMENTAR 

        
21     Gastos en Personal   
 04    Otras Gastos en Personal  

  004   
PRESTACION DE SERVICIOS EN 
PROGRAMAS COMUNITARIOS 50 

     Prog. Cultural   
        
        

24     Transferencias Corrientes  
 01     Al Sector Privado   
  008   Premios y Otros ¹  100 
     Prog. Actividad Municipal Día de la Raza  
        

        

     TOTAL AUMENTO  150 

        
        

DISMINUIR GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
S. 
ASIG. ASIG             DENOMINACION 

                                                                                       
M$  DISMINUIR 

        
22     Bienes y Servicios de Consumo  
 03    Combustibles y Lubricantes  
  001   Para Vehículos  50 
     Prog. Recreacional   
        

        
 09    Arriendos   
  999   Otros  100 

     
Prog. Actividad Municipal Aniversario Comuna de 
Pinto  

        
        

     TOTAL DISMINUCION  150 
 

093/2011 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 
Municipalidad. 
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       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. SALUD 
 

Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias Depto. de Salud: 
 

MODIFICACIÓN  PRESUPUESTO DE SALUD 2011     Nº 23 

 
 

       GASTOS DISMINUYEN 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN                           EN MILES $ 
  
       21                                                              GASTOS EN PERSONAL 
                    01                                                 PERSONAL  DE PLANTA 
                                003                                  Asignaciones por Desempeño  
                                             002                     Desempeño Colectivo 
                                                           003      Asig. de Des y Est. al Des. Col.  
                                                                       Ley Nº 19.813                                                   4.500 
       
 

        TOTAL GASTOS DISMINUYEN               4.500 
 
 

 
       GASTOS AUMENTAN 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN                              EN MILES $ 
  
       21                                                             GASTOS EN PERSONAL 
                    02                                                PERSONAL  A CONTRATA  
                               003                                    Asignaciones por Desempeño  
                                             002                     Desempeño Colectivo 
                                                           003       Asig. de Des y Est. al Des. Col.  
                                                                        Ley Nº 19.813                                                   4.500 
                                                                   
                                                                        TOTAL  GASTOS AUMENTAN                 4.500 
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MODIFICACIÓN  PRESUPUESTO DE SALUD 2011     Nº 24 

 

 

INGRESOS AUMENTAN  POR MAYOR APORTE MUNICIPAL. 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN                   EN MILES $CTA.                                
 

05   TRANSFERENCIAS CORRIENTES 
 
                       03                                              DE OTRAS ENTIDADES PÚBLICAS                           
                                  101                                 De la Municipalidad a Servicios Traspasados                     4.250. 
 
                                                                           
                                                                        TOTAL INGRESOS AUMENTAN                                  4.250 
 

 
        GASTOS AUMENTAN 

SUB.   ITEM   ASIG.  S.ASIG   S.S.A    DENOMINACIÓN                           EN MILES $ 
       

22                                                            BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 
 

        03                                             COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES   

     001                                 Para Vehículos                                                                       1.000 

  

                      05                                              SERVICIOS BASICOS 
                                 001                                  Electricidad                                                                           2.000 
                                 003               Gas                     250 
                                 005                                 Telefonía Fija                                                                            250 
 

        06     MANTENIMIENTO Y REPARACION 
                   001                                 Mantenim. Y Repar. De Edificios                                            350 

     002    Mantenim. Y Repar. De Vehículos                400 
 
 
                                                                         TOTAL GASTOS AUMENTAN                            4.250 

    
 

094/2011 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias Depto. 
de Salud. 
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- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. EDUCACIÓN 

 
 Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales la siguiente Modificación Presupuestaria Depto. de Educación: 
  
                        MODIFICACION PRESUPUESTARIA  DE INGRESOS Y GASTOS   
                                 POR MAYOR APORTE MUNICIPAL   
          
          
          
          
SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  
      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     INGRESOS     
05     TRANSFERENCIAS CORRIENTES   
 03    DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS   

  101   
De la Municipalidad a Serv. Incorporados  
a su Gestión 18.000 

          
     TOTAL AUMENTO   18.000 
          
          
          
SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  
      ASIG. ASIG.         AUMENTO 
     GASTOS      

21     GASTOS EN PERSONAL    
 01    PERSONAL DE PLANTA    

  001 001 001 Sueldos Bases   6.000 
21 02    PERSONAL A CONTRATA   
  001 001  Sueldos Bases   6.000 

21 03    OTRAS REMUNERACIONES   

  004   

Remuneraciones Reguladas por el  
Código  
del Trabajo  

   001  Sueldos    6.000 
          
     TOTAL AUMENTO   18.000 
          

 
095/2011 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar la presente Modificación Presupuestaria Depto. de 
Educación. 
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7.- VARIOS: 
 

En relación al pavimento del camino Ciruelito y camino a San Ignacio, 
el Concejal Sr. José Torres plantea su inquietud respecto a la fecha de término 
y sus montos. Al respecto, el Sr. Presidente le aclara que la  1º Etapa del 
camino Ciruelito ya se encuentra concluida, lista para la otra etapa, la 
pavimentación por un monto de M$ 1.200.000.- y que el plazo para entregarlo 
pavimentado es el 17 Diciembre 2011. En cuanto al  camino San Ignacio, el 
monto es de $ 200 a $ 300 millones y que dicha obra debe ser entregada el 17 
de Noviembre 2011. 

 
Respecto a estos dos Proyectos el Sr. Presidente deja establecido que 

fue de su iniciativa y que fue solicitado en  una reunión con Vialidad en 
Concepción junto al SECPLAN  don Cristian Díaz, hace ya varios meses, los 
cuales fueron aprobados con fondos regionales. 

 
Respecto a la actividad de Los Pincheiras, el Concejal Sr. José Torres 

plantea su inquietud por no haber recibido la Invitación a esta actividad por lo 
que sugiere que a futuro se les envíe la Invitación en forma oportuna. Al 
respecto, el Sr. Presidente aclara que dicha actividad estaba considerada en la 
Invitación de los Concejales, los demás Concejales señalan  no haber recibido 
dicha Invitación y que sólo recibieron la Invitación con el Programa de 
Aniversario. 

  
 El Concejal Sr. José Torres aclara que plantea esta situación porque le 
preguntaron por esa actividad y como no sabía, no pudo dar una respuesta. 
 
 El Sr. Presidente señala que averiguará con el personal a cargo de 
entregar esa Invitación lo sucedido, porque esas invitaciones estuvieron listas 
3 días antes. 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. José Torres plantea su inquietud 
respecto a los reconocimientos que se realizarán el próximo 6 de Octubre, con 
motivo del Aniversario de Pinto. Al respecto, señala que reitera el  nombre de 
la Congregación Franciscana del Sagrado Corazón de Jesús. 
 
   A continuación, el Concejal Sr. José Torres plantea su inquietud 
respecto a que el Puente que une Pinto con Coihueco colapsó el fin de semana 
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pasado. Al respecto, el Sr. Presidente señala que Vialidad ya tiene adquirido  
el material para su total reparación. 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. José Torres plantea su inquietud  
respecto a si se otorgarán permisos a comerciantes el día 6  de Octubre 
próximo. Al respecto el Sr. Presidente señala que no habrá ningún 
inconveniente para el otorgamiento de permisos para que trabajen en forma 
legal y quienes no los tengan, estarían trabajando ilegalmente, situación que 
supervisará Carabineros e Inspectores Municipales. 
 
 A continuación, el Concejal Sr. José Torres plantea al Sr. Presidente si 
se ha contratado nuevo personal en Salud, ya que vio a una nueva funcionaria 
en el SOME. Al respecto, el Sr. Presidente señala que la única persona nueva, 
es la hija de don Fernando Osorio, que esta haciendo un reemplazo. 
 
 De igual forma, el Concejal  Sr. José Torres le sugiere se les informe, 
para responder  en forma fidedigna cuando les consulten. 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. José Torres señala que desea retomar la 
situación  ocurrida con motivo de los Juegos Escolares, en que la Delegación 
Deportiva de Pinto (Colegio Francisco de Asís) viajó a Los Angeles y dicha 
actividad había sido suspendida, lo que no fue comunicado por el Profesor de 
Extraescolar del DAEM Sr. Tamarin, ya que a él se le había informado 
oportunamente y le sugiere al  Sr. Presidente ver esta situación para que no 
vuelva a ocurrir. Al respecto, el Sr.  Presidente señala que ya trató  este 
problema con dicho Profesor quien le dio una explicación, la cual obviamente 
no se la aceptó y que le solicitó al Director Comunal de Educación que le 
remitiera un Informe al respecto. 
 
 El Concejal Sr. José Torres, plantea su preocupación a que aún no se 
han reunido para estudiar y analizar el proyecto de Presupuesto Municipal año 
2012 y sugiere hacerlo, para no estar haciéndolo apurado, a última hora. 
 
 Al respecto, el Sr. Presidente señala que lamentablemente no se pudo 
hacer la semana pasada como se había planificado, pero que se realizará en los 
próximos días. 
 
 Respecto al PADEM año 2012, el Concejal Sr. José Torres sugiere 
estudiarlo y analizarlo con mucha atención, ya que han recibido algunas 
inquietudes de algunos Directores. 
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 A continuación, el Concejal Sr. José Torres hace presente que esta 
pendiente el PREMIO solicitado  al Concejo Municipal por la Escuela Puerta 
de la Cordillera. 
 
 Al respecto, el Sr. Presidente señala que le solicitará a la Jefe de 
Gabinete se encargue de gestionae lo solicitado. 
 
 El Concejal Sr. Manuel Guzmán, manifiesta que en relación a las 
personas que se les hará un reconocimiento el día 6 de Octubre próximo, con 
motivo del Aniversario de Pinto, sugiere el nombre del Sr. Ramón Jara, del 
Club de Huaso de Pinto, por haber sido Vice Campeón Nacional en Rodeo. 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. Manuel Guzmán desea destacar la 
realización de la Maratón y la  actividad cultural realizada en  la Biblioteca, 
con motivo de las actividades del Aniversario de Pinto. 
 
 A continuación, el Concejal Sr. Manuel Guzmán plantea su inquietud 
respecto al lugar en que se realizarían las actividades de Aniversario el día 6 
de Octubre en caso de lluvia.  Al respecto, en el caso de llover, el Sr. 
Presidente señala que tiene conocimiento que habrá chubascos en la tarde por 
lo que no afectará mayormente las actividades, pero que  en caso de lluvia esta 
la alternativa del Paseo Peatonal y el Gimnasio. 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. Manuel Guzmán plantea su inquietud 
respecto a si el Sr. Presidente ha tenido contacto con la familia del escritor don 
Gonzalo Rojas. Al respecto, el Sr. Presidente señala que el día 7 próximo llega 
el hijo de don Gonzalo Rojas, con la intención de hacer entrega oficial de 
algunas pertenencias como 1 silla, su escritorio y libros, oportunidad en que se 
realizará una ceremonia en la Biblioteca, tipo 6 y 7 de la tarde. 
 
 El Concejal Sr. Marcelo Ruiz plantea que la comunidad del Rodeo esta 
preocupada por el posible cierre de la Escuela y desean tener una reunión con  
el Alcalde. Al respecto, el Sr. Presidente señala  que no esta en sus planes por 
el momento el cierre de dicha Escuela y que no tiene inconveniente estar 
presente en la reunión que programen. 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. Marcelo Ruiz plantea su inquietud por 
la construcción de los Puentes en el camino a San Ignacio. 
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 Al respecto, el Sr. Presidente señala que la Empresa que esta haciendo 
el pavimento, es la  que esta construyendo los Puentes y que tiene 
conocimiento que una vez que concluyan  la obra de pavimentación, 
terminarán  los Puentes. 
 
 El Concejal Sr. Alejandro Bastías, señala que respecto a la reunión de 
los arrieros, antes que llegara el Alcalde las personas que hicieron la 
exposición fueron super claros y cree que fue el minuto preciso, porque los 
arrieros ya se estaban disolviendo, por cuanto los objetivos estaban  difícil  
lograrlos y les quedó claro, que se podían lograr o hacer varias cosas más. 
 
 En otro tema, el Concejal Sr. Alejandro Bastías señala que desea 
felicitar al Alcalde por la bonita y espectacular en que quedó la obra de la 
Cancha Techada de Rayuela en El Rosal. 
 
 A continuación, el Concejal Sr. Alejandro Bastías plantea su inquietud 
por la fecha de inauguración y funcionamiento del Jardín Infantil de Recinto. 
Al respecto, el Sr. Presidente  le señala que dicha obra no ha sido 
recepcionada, por cuanto no pasó la  recepción, por haberse detectado 
deficiencias y que su funcionamiento sería a contar del próximo año. 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. Alejandro Bastías destaca la 
colaboración con material que realizará la familia Saavedra para  reparar  
caminos de Los Lleuques Bajos, según la gestión realizada por el Alcalde el 
día de la  reunión con los Arrieros. Al respecto, el Sr. Presidente señala que 
entregarán todo el material para reparar el camino, con el compromiso de 
entregarles algunas camionadas para reparar caminos interiores, lo que sin 
duda, es muy beneficioso para el Municipio. 
 
 A continuación, el Concejal Sr. Alejandro Batías plantea su inquietud 
respecto a consultas que le han hecho respecto a un Curso de Conductores. Al  
respecto, el Sr. Presidente  señala que no existe ningún curso de Conductores, 
ni posibilidad de alguno en el futuro próximo; ya que en el periodo alcaldicio 
anterior se realizó uno y fue muy mal desarrollado y la gente tuvo que pagar; 
por lo tanto, Pinto quedo vetado. 
 
 El Concejal Sr. Roberto Oyarce señala que ya se han expuesto algunos 
temas que tenía en carpeta, pero que prefiere tratar y conversar de dos temas 
fuera de sesión como el Aniversario de Pinto y el PADEM – 2012.  
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 El Concejal Sr. Juan C. Jiménez plantea que 2 vecinos del camino a San 
Ignacio del  sector en que se esta pavimentando le han expuesto su inquietud 
porque no están conectados al Alcantarillado. 
 
 Al respecto, el Sr. Presidente señala que ese es un camino rural  y no 
tiene el mismo tratamiento que las calles urbanas. Aclara que en dicho 
camino, antes del puente, sólo hay dos o tres casas al poniente y que las 
propiedades del oriente al camino no tendrían inconveniente a futuro para 
conectarse al alcantarillado y a futuro, las 2 o 3 propiedades antes señalados, 
si quisieran conectarse, el costo sería más alto, sin duda alguna. 
 
 En otra materia, el Concejal plantea su inquietud, respecto al lugar en 
que instalaría dentro del Municipio la Placa de 150º años de Pinto. 
 
 Al respecto, el Sr. Presidente señala que lo  tiene definido y que se 
instalara al interior del Municipio el próximo 6 de Octubre. 
 
 A continuación, el Concejal Sr. Juan C. Jiménez manifiesta que hace 
algún tiempo le solicitó  por escrito al Sr. José Olivares en su calidad de 
Presidente del Consejo Local de Deportes un Informe respecto a la utilización 
de la Subvención  Municipal de M$ 10.000.- y lo planificado a futuro con el 
saldo, si lo hubiera y que no ha recibido respuesta. 
 
 Aclara que el objetivo de haber solicitado dicho antecedente es para 
tener la claridad si es necesario aumentar un poco más ahora que se va a 
estudiar el Presupuesto Municipal año 2012 y reitera que esa es la finalidad y 
no otra, ya que el Sr. Olivares ha manifestado en varias reuniones del  deporte 
que habrían 2 Concejales que están en contra de la Subvención al Consejo 
Local de Deportes  y que su deseo es que este señor le haga  llegar lo que le ha 
solicitado y de lo contrario, le solicitará a la Contraloría que investigue el 
notable abandono de deberes de este señor. 
 
 El Sr. Presidente señala que premiará el próximo 6 de Octubre, en la 
Ceremonia del Acto Cívico a 2 niñitos de Pinto que son Campeones 
Regionales y Vice Campeones Nacionales de Ping-Pong,  que  son nietos de 
don Roberto Chávez. Agrega, que no obstante estudiar en Chillán, en los 
campeonatos dicen representan a la Comuna de Pinto. 
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 Respecto a los reconocimientos, el Sr. Presidente señala que  las 
personas que él ha elegido son 2 miembros de  Carabineros de Chile, uno es el 
Comandante de la Guardia de Palacio de Gobierno Sr. Mauricio Rodríguez 
Rodríguez  y el otro es el Cabo de Carabineros Cristian Alejandro Bastías, que 
trabajo  como Guardia de Palacio de Gobierno. Aclara que los dos son hijos de 
Pinto. 
 

 
No habiendo más que tratar se cierra la Sesión a las 11:50 horas. 

 
 
 
 
 
 
 
 

MARIO OSORIO MERINO 
Secretario del Concejo Municipal 

Ministro de Fé 
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